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УНИКАЛЬНОЙ КАРТОННОЙ ФАБРИКЕ – 15 ЛЕТ! ЛЕТ!

Юрий Сейидов

ЛУЧШИЕ С НАМИ!

Секретарь-референт Ма-
рина Мельникова, душа и 
ангел предприятия, в 2005 
году пришла на бывший завод 
шахтной крепи объединения 
«Челябинскуголь»: ЗШК рас-
пался, а на этом месте сделали 
строительный участок разре-
за. Марина Мельникова хотела 
работать мастером в цехе, од-
нако руководитель её принял 
 секретарём.

А в 2008 году на строй-
участок приезжает Анатолий 
Владимирович Архипов с 
командой. Это был первый ди-
ректор новой фабрики «Юж-
УралКартон», возведение це-
хов которой вскоре началось.

– Строительство буквально 
закипело, – рассказывает се-
кретарь-референт. – Сносили 
все постройки, оставляя лишь 
стены. В административно-бы-
товом комбинате тоже шёл ре-
монт. Думала, что он никогда 
не закончится! Также запом-
нилось смелое решение тех-
нического директора Сергея 
Владимировича Евдокимо-
ва. Здание одного из будущих 
цехов осталось от прежних 
владельцев. А новая линия 
не проходила в двери. Тогда 
разобрали крышу, и через неё 
занесли в цех оборудование.

На День города и День шах-
тёра в августе новое предпри-
ятие устроило первое в исто-
рии Коркино лазерное шоу на 
площади Ленина – диковинка 
по тем временам.

– На небе проецировались 
различные голографические 
изображения, – вспоминает 
Марина Гельмутовна. – И в 
конце под музыку размаши-
стая роспись Архипова! Такой 
масштаб впечатлил всех.

Директор по продажам 
Евге ний Яцушко после 
окончания горно-строитель-
ного техникума поступил в 
социально-экономический ин-
ститут. На третьем курсе пере-
вёлся с дневного на заочное 
отделение, чтобы зарабатывать. 
Попробовал на разрезе, но по-

нял, что это не для 
него. 

Узнав об от-
крытии но-

вого пред-
приятия 

в 2009 году, Евгений Алексан-
дрович прошёл жёсткий отбор 
в новую команду специалистов 
отдела продаж. Его приняли 
на двухмесячную стажировку. 
Успешно пройдя её, он стал ме-
неджером по продажам. На-
бирался опыта, «обрастал» но-
выми клиентами – региональ-
ными и транснациональными. 
До 2021 года он вёл основной 
региональный «клиентский 
портфель заказов», а затем 
был назначен директором по 
продажам:

– У нас скучно не бывает: 
фабрика постоянно развива-
ется, улучшаются технические 
возможности. Персонал посто-
янно обучают, и нередки при-
меры карьерного роста от са-
мого начала до руководящих 
должностей.

Фабрика торжественно от-
крылась в марте 2009 года, а 
программист 1-С Алексей Ла-
дейщиков устроился на неё 
чуть раньше – в январе:

– У меня был опыт работы 
системным администратором 
в налоговой инспекции. И на 
новое предприятие пришёл на 
такую же должность. Специа-
листами отдела информацион-
ных технологий в то время, как 
и сейчас, руководил Сергей 
Ленивцев. Проработав семь 
лет, был переведён в програм-
мисты, о чём, честно говоря, и 
мечтал. 

Это очень интересно! Пятнад-
цать лет на фабрике, а пришёл 
как будто вчера. Ставят задачи, 
ты их решаешь. Рутины нет, а 
потому работа не надоедает. 
Стабильность в материальном 
плане – тоже важный фактор. 

РАБОЧАЯ СЕМЬЯ

Укладчик Андрей Целищев 
пришёл на фабрику в августе 
2017 года:

– Увидел объявление о при-
ёме на работу. Интересно, что 
живу недалеко, а не знал, что 
есть такая фабрика. Устроил-
ся, быстро вошёл в курс дела. 
Через год перешёл на линию 
склейки. С той поры тружусь 
вместе с машинистом Дени-
сом Кононовым. И вот уже 
почти семь лет пролетело. Мне 
нравится, что у меня есть ра-
бота, вовремя зарплата (за всё 
в р е м я  н и
р а з у  н е 
задержи-
вали!), и 
я  м о г у
плани ро-
вать свою 
жизнь.

М а ш и -
нист пе-

чатно-

высекательного агрегата 
 Сергей Урванцев трудится 
на «SYBOX» с 2013 года:

– Говорят, что два раза в одну 
реку не входят. Но это не мой 
случай. В первый – устроился 
машинистом в 2009 году. Тог-
да не понравилась зарплата. 
А потом снова пришёл, и не 
жалею. Интересно выполнять 
новые заказы с разной печа-
тью, высечкой, получается кра-
сивая упаковка. Два года назад 
поставили новую современную 
линию. Правду говорят, от доб-
ра добра не ищут. Сейчас и ус-
ловия хорошие, и зарплату в 
этом году ощутимо повысили. 
До работы – пятнадцать минут 
пешком. Отметил бы замеча-
тельный коллектив. Доволен, и 
связываю дальнейшую жизнь 
с фабрикой.

Начальник смены Глеб Пи-
щик на «SYBOX» с 2012 года. 
Он рассказывает, что с работой 
в те годы всё было непросто, 
а на новом предприятии он 
нашёл то, что хотел – стабиль-
ность в жизни:

– Радуешься, когда смот-
ришь, как динамично разви-
вается родная фабрика. На-
пример, раньше было пять 
линий, а сейчас – пятнадцать! 
Цех увеличился раза в три. У 
меня разнообразная деятель-
ность, нет монотонности. Наша 
смена – рабочая семья.

Машинист фальцевально-
склеивающей линии Ильнур 
Гарипов до 2014 года добы-
вал уголь на шахте «Коркин-
ская». Когда предприятие за-
крылось, он выбрал фабрику, 
где у жены трудилась знако-
мая. По её совету и пришёл:

– Приятно ощущать себя ча-
стью большого коллектива, вы-
пускающего востребованную 
продукцию. 

Мастер участка Игорь Ива-
нюк тоже на фабрике почти с 
её основания, утроился весной 
2010 года. Порекомендовал 
знакомый:

– Тогда был маленький кол-
лектив, небольшая, но стабиль-
ная зарплата. Сегодня это уже 
другое предприятие – мощное, 
современное, с сильными по-
зициями в сфере гофроупа-
ковки. Изменений за четырнад-
цать лет произошло много, и 
все в лучшую сторону. Напри-
мер, у нас в цехе появилась 

Торжественное открытие фабрики «ЮжУралКар-
тон» состоялось двадцатого марта 2009 года. 
В канун 15-летнего юбилея встретился со специ-
алистами фабрики, ставшей с прошлого года 
«SYBOX».
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ФАКТЫ И ЦИФРЫ

• С 2011 года до декабря 2023-го генеральный 
директор – Алексей Сербинов. После назначен 
Александр Курносов, ранее исполнительный 
директор. 

• Ежегодно компания совершенствует парк обо-
рудования. За последние пять лет закуплено и 
установлено более 15 единиц производственного 
оборудования. Сегодня в компании самый уни-
кальный набор перерабатывающих линий в Ураль-
ском федеральном округе для достижения потреб-
ностей и требований клиентов в упаковке самого 
высокого уровня!

•«SYBOX» активно развивает социальную полити-
ку. Организовывает тематические встречи, празд-
ники и мастер-классы, оказывает спонсорскую 
поддержку учреждениям города, также активно 
ведёт свою деятельность благотворительный фонд 
 «SYBOX. Добро». 

• На фабрике 65 сотрудников, работающих в 
компании более десяти лет.

него.
Узнав об от-
крытии но-

вого пред-
приятия 

в р е м я  н и
р а з у  н е 
задержи-
вали!), и 
я  м о г у
плани ро-
вать свою 
жизнь.

М а ш и -
нист пе-

чатно-

светлая и красивая столовая с 
вкусной и разнообразной кух-
ней, предприятие компенси-
рует расходы на питание. Есть 
служебный транспорт. Мне 
нравится наш дружный кол-
лектив из 16 человек, занима-

ющийся резкой, переборкой, 
сборкой решётки, упаковкой. 
Почти вся смена проходит на 
ногах, поэтому остаются стой-
кие, а, значит, надёжные. Инте-
ресно вместе с коллегами пи-
сать историю нашей фабрики!  

Слесарь-ремонтник Александр Новиков

Машинист Владимир Соловьёв

Водитель погрузчика Игорь Рослов


